



Le rappeur Valsero a déclaré dans une vidéo postée sur sa page facebook que la DGSN a refusé de renouveler son passeport ordinaire, indiquant qu'il est devenu « apatride ».

La situation de l'artiste engagé, virulent opposant au régime de Yaoundé, a suscité une onde de choc au sein de l'opinion.

Le DP du quotidien Le Messager Jean François Channon a décidé de réaliser une enquête sur le sujet. Il ressort alors que Valsero n'a pas demandé le renouvellement de son passeport tel qu'il a voulu faire croire.

«De source bien introduite, j'apprends que le passeport de mon petit frère et ami Valsero expire effectivement au mois de Mai. Jusque-là Valsero n'a pas demandé son renouvellement. Les sources diplomatiques que j'ai contactées m'assurent que c'est à Rome en Italie que Valsero doit déposer sa demande de renouvellement de passeport camerounais. En Italie ma source indique que ce rappeur talentueux et qui est un artiste de grand calibre a le statut de diplomate du fait de sa compagne. Toute fois indique la source « aucun dossier n'a encore été reçu en son nom jusqu'au moment où nous en parlons ». « Il y a une procédure à suivre » indiquent les sources diplomatiques basée en Italie. Il y a des pièces qu'on demande, notamment l'ancien passeport, une carte d'identité et si vous ne l'avez pas on vous demandera une carte consulaire. Et dans tous les cas si l'une des pièces n'existe pas « il y a

toujours moyen de se débrouiller, l'ambassade du Cameroun est un service de l'État du Cameroun , on sait se débrouiller a la camerounaise n'est-ce pas ? » écrit le journaliste Jean François Channon

Et pourquoi sur la toile, il est dit que Valsero aurait perdu sa nationalité ? Au DP de Le Messenger de tenter de repondre : «A tort ou à raison nos sources indiquent que » il se pourrait que l'artiste Valsero dont les positions anti régime Biya sont connus, ou alors son entourage ou encore ceux qui lui sont proches ont voulu anticiper la pression au cas où le passeport lui serait refusé comme on le voit ailleurs qu'en Italie. Et pour tenir l'image du Cameroun »...« Le problème c'est qu'il faut au moins suivre la procédure qui prend très souvent deux semaines, alors que en France notamment pour avoir un passeport français il faut attendre 6 mois »

Et de conclure : « Pour l'instant, je n'ai pas pu joindre Valsero. Il y a lieu de dire qu'il n'est pas normal qu'un passeport lui soit refusé.. maintenant pour le retrait de la nationalité les Sources proches de la Délégation générale à la Sûreté nationale sont restée muette »
